



すずかけの木

学校教育目標

- こころの豊かな子
- すすんで学ぶ子
- たくましい子

コロナ禍の終焉なるか？

校長 たかの 高野 あきひと 明人

日差しが少しずつ暖かくなり春の訪れを告げています。もう卒業式や修了式の時期なんですね。

- 3月13日(月)からマスク着用は個人判断とする。 ～政府方針～
- 5月8日(月)から新型コロナウイルス感染症をインフルエンザなどと同類の5類に移行する。

学校では、マスクをはずす強要はしません。また、今まで行っていた朝の検温調査や黙食給食等の感染防止対策については十分に検討してどうするか判断いたします。また、卒業式や入学式などは配布済みの通知通りに実施させていただきます。



学校評価に関わるアンケートについて

学校評価については学校ホームページ上で既に公開させていただいております。教職員評価と関係者（運営協議会委員）につきましてはHPで御確認ください。

児童アンケート

- 私は心の豊かな子になりたいです。(昨年度3.10)→(今年度3.67) 4点満点中
 - 学校はいじめや仲間はずれのない安心できるところ。(昨年度3.43)→(今年度3.07)
- ※昨年「私は心の豊かな子です」と聞きいたところを「なりたい」と聞き直しました。豊かな心をもつ子が多く安心です。いじめは大きく低下しました。朝会で児童にこのことはお話ししました。「となりの子の笑顔を喜びとしてほしいのです」いじめには本校いじめ防止基本方針に則り厳正に対応します。児童の様子で気になることがあれば直ぐに相談してください。

保護者アンケート

- 児童は友だちと仲良く生活している。
- 担任教師はわかりやすい授業をしている。
- 朝マラソン等でたくましい子が育まれている。

- 児童は「学校教育目標」を知っている。
- 保護者は「学校教育目標」を知っている。
- 児童は進んで学習に取り組んでいる。
- 学校ホームページを見たことがある。

高評価のもの

下線部のものありがたい限りです。本校の職員への労いとなりました。マラソンは来年もあります。

低評価のもの

教育目標の発信を増やします。勉強好きの児童と一緒に変えて行きましょう。ホームページは見えていただけるようなものに変えました。下記参照

topics(とぴくす)

- ◎学校ホームページが新しくなります。見やすくわかりやすいものに、4月から新HPのみ更新します。右のQRコードからスマホのホーム画面に追加願います
- ◎期末PTAで1月に実施した学力調査の個票を返却しました。家庭でご指導願います。また、南河原小の学力は上昇しています。児童は頑張っています。

